

MEDIENMITTEILUNG DER GEMEINDE TRIESEN

Öffnung Hallenbad ab 11. April 2023: Technische «Kinderkrankheiten»

Das frisch sanierte Hallenbad Triesen bleibt aufgrund technischer «Kinderkrankheiten» bis Montag, 10. April 2023, geschlossen. Nach der offiziellen Inbetriebnahme am 2. April 2023 stellte sich heraus, dass einzelne Komponenten der Hallenbadtechnik nicht optimal miteinander harmonieren. Die technischen Anpassungen bei den Filteranlagen verlangen, dass das Bad vorübergehend für die Nutzerinnen und Nutzer nicht zur Verfügung stehen kann. Während des umfassenden Testbetriebs in den Wochen vor der Eröffnung wurden die technischen Herausforderungen, die nun zu beheben sind, noch nicht offensichtlich.

Das Triesner Hallenbad-Team freut sich, die Badegäste im sanierten Hallenbad ab Dienstag, 11. April 2023, begrüßen zu dürfen.